



## いすのあしあと

肌に触れる冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、子どもたちは元気いっぱい園庭を駆け回っています。寒さや乾燥が気になる時期になりましたが、感染症の風邪やインフルエンザに負けず、予防に気を配りながら元気に過ごしたいと思います。



## 1月のいす組

### 1日の様子



園生活にも慣れ、朝のお集まりでは歌を口ずさんだり、食事前の挨拶を自分たちでしようとしたりする姿が見られるようになりました。友だちにも興味が出始め名前を呼んだり、遊びを模倣したりして関わって遊ぶことが増え、とても微笑ましいです。

### リズム遊び



リズム遊びでは、音楽に合わせて主にトンボや魚、馬、うさぎ等の動物の動きを表現して体を動かすことを楽しんでいきます。初めの頃は保育教諭の動きをじっと見ているだけのことが多かったのですが、手を繋ぎ体の動かし方を伝えながら、一緒に体を動かしていると次第に表現の仕方を覚え、自ら「やってみよう」と動き出せるようになってきました。子どもたちはトンボや魚の動きが特にお気に入りらしく、音楽が流れると笑顔になり自信满满にホールを駆け回っています。

### 制作



壁面制作や鬼のお面作りなどで制作をすることが増え、保育教諭が制作の準備を始めると「何するの?」と興味津々に様子を伺う姿が見られるようになりました。絵の具やマジックを使い画用紙いっぱいになぐり描きをしたり、筆先だけをつけ点をたくさん描いたりしてそれぞれが自由に表現することを楽しんでいきます。時には友だちがしている表現の仕方を真似することもあり、お互いに刺激を受けながら色々な表現の仕方を試す姿が見られます。

